

Ein Jahr neuer Bahnhof Konolfingen und Eisenbahntage Aufgeschoben ist nicht aufgehoben

Von 2017 bis 2020 wurde der Bahnhof Konolfingen baulich den heutigen Anforderungen angepasst. Der Abschluss der Bauarbeiten hätte mit einem Fest im Juni 2020 gefeiert werden sollen, was jedoch wegen Corona nicht gelang. Die Initianten des Dorf museums Alter Bären Konolfingen liessen es sich nicht nehmen und verschoben die Feier kurzerhand auf 2021. So wurde am Wochenende vom 5. Juni 2021 dementsprechend «Ein Jahr neuer Bahnhof Konolfingen» gefeiert. Rund um den Bahnhof standen Marktstände mit regionalen Angeboten. Für den Bahnliebhaber gab es Stände der Vereine Dampfbahn Bern und Dampfbahn Aaretal. Die BLS-Stiftung fuhr sogar mit der historischen Ae 6/8 205 auf, die die Interessierten unter fachkundiger Führung besichtigen konnten.

Zeitgleich fanden im Dorf museum Alter Bären am ganzen Wochenende die Eisenbahntage statt. Während im Garten eine Live-Steam-Gartenbahn ihre Runden drehte, befand sich im Dachstock die Filmpräsentation über den Bahnhofsumbau. Eine besondere Attraktion stellten die funktionsfähigen Holzmodelle im Massstab 1:11 von Martin Rindlisbacher dar. Hier durfte sogar

der Nachwuchs als Lokführer fungieren. Daneben gab es einige bahnspezifische Details von Konolfingen in der Sonderausstel-

lung «Konolfingen zur Zeit Dürrenmatts» zu entdecken, so etwa das H0-Diorama des alten Konolfiger Bahnhofs. Hans Roth



Fotos: Hans Roth

Die historische Ae 6/8 205 der BLS-Stiftung sorgt beim Publikum für viel Bewunderung.



Am Stand der BLS-Stiftung können allerlei Andenken erworben werden.



Live-Steam-Gartenbahnen funktionieren auch bei Regenwetter.



Martin Rindlisbachers Holzmodelle lassen gross und klein staunen.



Die fachkundige Vorführung der Dampflok begeistert die Jungen.